

REFORESTACIÓN: Buscan recuperar espacios verdes

Jóvenes planean sembrar tres millones de árboles

LUNES 01 DE JULIO DE 2013 12:56 DEPARTAMENTAL


 [Share](#)
 [Like](#)
 [Twittear](#)
0

La organización juvenil Aj Tzuk, en el marco del programa "Reforestando Guatemala", se propuso como meta la siembra de 3 millones de árboles en el 2013, en unas 600 comunidades, para contribuir con la reforestación del país.

GUATEMALA

Agencia CERIGUA



Según información de la citada entidad, en la iniciativa participarán aproximadamente 300 mil jóvenes de 13 departamentos, quienes tendrán a su cargo la siembra de especies que se encuentran amenazadas por la deforestación en Guatemala.

La campaña iniciará en la colonia 1º de Julio, en la ciudad capital, con el apoyo de comités de vecinos, organizaciones locales y la iniciativa privada, expresó María de los Ángeles Álvarez, representante de Aj Tzuk.

"Reforestando Guatemala" inició en el 2009 y desde entonces ha plantado 12 millones de árboles en el país; a la iniciativa se unieron los demás países centroamericanos, excepto Belice, señala la información.

Cedro, caoba, pino, ciprés, ceiba, roble y encino, son las especies que promueve la campaña, pues son las que históricamente han sido más amenazadas, especialmente por las ganancias que se obtienen de su comercialización.

Cada año, en Guatemala se pierden aproximadamente 100 mil hectáreas de bosque, según el Perfil Ambiental de Guatemala, elaborado por el Instituto de Ambiente, Recursos Naturales y Agricultura (IARNA), de la Universidad Rafael Landívar (URL).

La Organización de Estados Americanos, en su reciente informe "El Problema de las Drogas", expresó su preocupación por la deforestación que sufre la Reserva de la Biosfera Maya, en Petén, derivada de la narcoactividad, que requiere de la construcción pistas de aterrizaje para el trasiego.

< Anterior

Siguiente >

- Notas Relacionadas

[Madres piden justicia contra israelí que abusaba de sus hijos...](#)
[Grietas y retumbos destruyen casas; habitantes piden ayuda urgente...](#)

POPULARES | DEPARTAMENTAL

GRIETAS Y RETUMBOS DESTRUYEN CASAS; HABITANTES PIDEN AYUDA URGENTE

Las familias afectadas por las grietas y hundimientos originados por una supuesta falla geológica en el cantón Bella Vista, Pueblo Viejo, municipio de San Sebastián, Huehuetenango, esperan la ayuda gubernamental, luego de la pérdida de sus vivi...

MADRES PIDEN JUSTICIA CONTRA ISRAELÍ QUE ABUSABA DE SUS HIJOS

Vecinos y vecinas de San Lucas Tolimán, Sololá, exigen justicia contra un extranjero de nacionalidad israelí, señalado de violar en forma continuada a 14 niños, entre 6 y 11 años, y exigen apoyo psicológico para los afectados.